

Éditorial Élise Gonzales

Cette période de printemps qui débute sera riche d'événements pour notre territoire et ses acteurs de l'innovation.

Le 28 mars notre territoire sera présent au [Salon Techinnov](#) , notre stand accueillera 7 partenaires de l'innovation : clusters, incubateurs, tiers-lieux...

Nous y co-organisons également, avec le club Agroalia - CCI, une table ronde sur le thème **« Innover dans le domaine de l'alimentation pour répondre aux défis sociaux et environnementaux »**.

Nous vous y invitons nombreux à [nous rejoindre](#) , où je vous propose en particulier d'échanger avec vous autour du cocktail à notre stand à 12 h.

Prochainement se tiendra le Printemps de l'innovation au siège Askia, grand moment de rencontres et d'échanges entre acteurs de l'innovation où nous aborderons notamment les thématiques de la recherche participative et de l'expérimentation.

Ce sont également les multiples initiatives des acteurs territoriaux qui confirment le dynamisme et le foisonnement de sujets et projets portés sur notre territoire. Le Grand-Orly Seine Bièvre est un territoire métropolitain majeur en matière d'innovation.

Enfin, je veux rendre hommage aux femmes dans le cadre de la journée internationale des droits des femmes du 8 mars. Nombreuses sont celles qui, dans l'histoire ont joué un rôle majeur en matière de recherche et d'innovation, et dont le rôle a trop souvent été relégué au second plan, voir totalement ignoré, et dont, pour certaines, les découvertes ont fait l'objet d'une appropriation par la communauté scientifique masculine de l'époque.

Élise Gonzales,

Vice-Présidente du Grand-Orly Seine Bièvre, déléguée à la recherche, à l'innovation et à l'enseignement supérieur





Bâtiment Askia

11 avenue Henri Farman
BP 748
94 398 ORLY AÉROGARE
CEDEX

📞 01 78 18 22 22